



Communiqué de presse – Le Moitié-Moitié Gagnant-Gagnant

Nouvelle activité de financement par ORAPÉ

Un moitié-moitié en ligne pour aider et pour gagner

L'équipe d'ORAPÉ mise sur une toute nouvelle activité de financement afin de bonifier ses services d'aide alimentaire pour la population à faible revenu de la MRC de L'Érable. En effet, à compter du 16 juin, les citoyens pourront soutenir l'organisme en se procurant en ligne des billets de moitié-moitié et courir la chance de gagner une cagnotte de 50% des revenus bruts provenant de la vente de tous les billets. Cette vente permettra également de soutenir l'organisme puisque l'autre 50% sera remis à ORAPÉ afin de répondre aux besoins grandissants en matière d'aide alimentaire de ses membres.

« La population desservie par ORAPÉ est de plus en plus affectée par les multiples hausses de prix. Les temps sont durs pour les personnes et les familles à faible revenu et on mise sur la générosité des citoyens pour nous soutenir », d'expliquer le président de l'organisme M. Jean-Marie Chouinard et la directrice générale Mme Valérie Bédard.

Les citoyens sont invités à participer à cette activité pour faire progresser la cagnotte et surtout pour faire augmenter le soutien à ORAPÉ. Pour cette première édition, la vente se met en branle à compter du 16 juin pour se terminer avec le tirage du gros lot le 29 août 2025. La vente de billets s'effectue uniquement en ligne et elle nécessite l'utilisation d'une carte de crédit et d'une adresse courriel. Elle vise les citoyens situés au Québec âgés de 18 ans et plus. La participation s'effectue à partir du site Web d'ORAPÉ à la page www.orape.org/5050. Vous y trouverez l'ensemble des modalités et des règles officielles et une redirection vers la plateforme Rafflebox qui est le fournisseur légal de tirage électronique. Une nouvelle page Facebook concentrera l'ensemble de l'information en lien avec cette campagne www.facebook.com/orape5050.

TIRAGE D'UN CHANDAIL MAVRIK BOURQUE POUR LES LÈVE-TÔT EN JUILLET

En plus de la cagnotte à gagner en août, les participants qui auront acheté leurs billets tirage avant le 16 juillet 2025 seront admissibles au tirage d'un chandail original des Stars de Dallas autographié par le joueur Mavrik Bourque, originaire de Plessisville, d'une valeur de plus de 200 \$.

Les fonds récoltés dans le cadre de cette activité, soit 50 % du montant accumulé de la vente de billets serviront principalement à augmenter le soutien alimentaire des familles à faible revenu du territoire desservi par ORAPÉ.

ORAPÉ a été créé en 1991, à l'origine pour fournir un soutien alimentaire. L'organisme aide annuellement près de 200 familles touchant plus de 325 personnes. On y retrouve également un magasin de 20 000 pieds carrés pour la vente d'articles et de meubles usagés. ORAPÉ joue un rôle crucial en matière de récupération alors qu'on y traite plus de 625 tonnes d'articles avec un taux de valorisation de 85 %. Plus de 20 employés et une quarantaine de bénévoles s'y retrouve.

-30-

Information :

Valérie Bédard, directrice générale chez ORAPÉ

819 362-0001 v.bedard@orape.org